

CONMEMORACIÓN

El Colegio de Abogados reclama más medios y atención para el Turno de Oficio

■ El viernes celebró su patrona, la Virgen del Pilar, con varios reconocimientos

GUADALAJARA
REDACCIÓN

El Ilustre Colegio de Abogados de Guadalajara ha celebrado, este viernes, en el salón de actos del centro San José y acompañado de numerosas autoridades, el acto central de la festividad de su patrona, la Virgen del Pilar, que ha recuperado la normalidad total tras la crisis sanitaria del Covid.

El acto ha estado protagonizado por dos momentos fundamentales, la jura o promesa de nuevos colegiados y la entrega de reconocimientos a aquellos que lo merecían por años vinculados al ICA de Guadalajara o por el ejercicio de su profesión.

En primer lugar, el ICA de Guadalajara ha dado la bienvenida a la colegiación a cuatro nuevos abogados que, junto a sus padrinos, han jurado o prometido su ingreso en la profesión.

Después, por sus 50 años como colegiado, recibía emocionado una distinción el abogado Javier de Irizar, en estos momentos no ejerciente por el cargo que ocupa en la actualidad como presidente del Consejo Consultivo de Castilla-La Mancha que exige dedicación exclusiva, y que agradecía a la Junta de Gobierno actual del ICA "la interpretación generosa" del reglamento de concesión de distinciones por haber permitido



El ICA de Guadalajara entregó distintos reconocimientos en la celebración de su patrona.

N.A.

este premio aún no estando en activo en estos momentos. Tras él, nueve compañeros han recibido una distinción para reconocer más de 25 años como colegiados.

Y como se había anunciado en el mes de julio, en el día de la Justicia Gratuita y el Turno de Oficio, también se ha reconocido la labor de cerca de medio centenar de letrados de Guadalajara que llevan más de 25 años asignados en el turno de oficio, con un diploma refrendado tanto por el Ilustre Colegio de Abogados de Guadalajara como por el Consejo General de la Abogacía Española. Una distinción que viene a reconocer su dedicación

a este sistema de asistencia jurídica gratuita, y de manera muy especial, durante los momentos más difíciles de la pandemia.

Por último, dos trabajadores del ICA de Guadalajara, David Martínez y Raúl Segura, han recibido una placa conmemorativa por cumplir 25 años de trabajo al servicio de los ciudadanos, de los colegiados y de la Junta de Gobierno del **colegio profesional**.

Para cerrar el acto, tomaba la palabra el Decano del ICA de Guadalajara, Emilio Vega Ruiz, quien felicitó a los homenajeados y denunció, como ya habían hecho sus compañeros anteriormente, "el

maltrato que reciben los abogados del Turno de Oficio, sobre todo, por parte del Ministerio de Justicia", señalando la falta de medios y de dignidad para los profesionales que ejercen su labor en defensa de los que más lo necesitan.

Una vez más, Vega Ruiz ha criticado la situación y falta de servicios de los abogados en la nueva sede judicial de Guadalajara, al tiempo que ha vuelto a recordar al alcalde de la ciudad, presente en el acto, el compromiso adquirido para inaugurar de manera oficial una glorieta dedicada al Turno de Oficio, lo que contribuiría a mejorar la imagen del mismo en la sociedad.